Agir pour Dijon

Communiqué de presse

Vœux d'Agir pour Dijon aux Dijonnais : faire de 2025 une année pour préparer l'avenir

Mardi 31 décembre 2024

Chères Dijonnaises, chers Dijonnais,

Nous vous adressons pour 2025 nos vœux les plus chaleureux, pour vous-même, pour vos familles et pour vos proches. Avant tout des vœux de bonne santé, de sérénité et de fraternité.

Dans un monde de plus en plus instable, souhaitons que notre ville, à nulle autre pareille, soit un lien fort entre nous, fondé sur un sentiment d'appartenance et sur le respect réciproque. Souhaitons qu'elle soit un havre de paix et un rempart contre les fléaux de notre temps. Souhaitons qu'elle œuvre au bien-être de tous ses habitants et à l'harmonie de tous ses quartiers. Souhaitons enfin qu'elle choisisse des orientations préservant pour l'avenir la qualité de vie des Dijonnais.

Durant toute cette année 2025, nous resterons présents à vos côtés, dans l'opposition municipale, pour saluer les bonnes décisions, alerter sur les mauvais choix et faire des propositions. Nous avons assumé cette mission utilement pour les Dijonnais et continuerons à le faire conformément à nos engagements, jusqu'au terme du mandat en cours dans un peu plus d'un an.

Cette nouvelle année sera également consacrée à préparer avec vous le changement de municipalité que de nombreux Dijonnais attendent en mars 2026. Dans le bilan de l'actuelle municipalité, au pouvoir depuis bientôt un quart de siècle, le négatif commence à l'emporter sur le positif.

Les Dijonnais sont nombreux à s'interroger aujourd'hui sur l'évolution déséquilibrée de la population, la hausse de la pauvreté et de la solitude, l'explosion du trafic de drogue et de l'insécurité, l'urbanisation anarchique, la dégradation de l'état des voiries, les difficultés de déplacements, les investissements indispensables repoussés, les gaspillages d'argent public, la démocratie locale cadenassée et le retard d'adaptation au changement climatique.

Il n'est pas question de faire table rase du passé, car chaque municipalité apporte sa pierre à l'édifice, mais d'apporter des changements profonds dans les pratiques et les orientations.

C'est pourquoi nous proposons de « changer ce qu'il faut et garder ce qui vaut », pour envisager l'avenir avec confiance. Nous vous invitons à nous rejoindre pour construire ensemble ce projet municipal citoyen répondant aux défis de notre temps et à vos aspirations.

Nous vous souhaitons, à toutes et à tous, une belle et heureuse année 2025.

Emmanuel Bichot, président,
Laurence Gerbet, vice-présidente,
et toute l'équipe d'Agir pour Dijon
agirpourdijon@gmail.com

agirpourdijon.f